
LIpoтoKo.1I ЛЪ 24l24-K
заседания Конr,рольной комиссии

г. Симферопо.llь <02> мая 2024 года

Место проведения заседания: г. Симферополь, ул. Севастопольская,47Д, офис l07
Время начала заседания: 1 1 часов 00 минут по местному времени.

Присутствовали члены Контро.llьной комиссии:
1. Кули.rихин Роман I}ладимирович;
2. Фотеев Константин Сергеевич;
З. Грикурова Екатерипа Владимировна;
4. Мас.lrовская ольга IIиколаевна.

Кворум имеется9 Itонтрольная комиссия правомочная принимать решения.
ПредседатеJIьс,гвуIоIций : Куличихин Роман Владимиро вич.

РШ,ШЕIlИЕ III'ОЦЕ/ЦУРIIЫХ ВОПРОСОВ :

сJIуIIIАли:
Председателя, который предлоiltил избрать секретарем заседания Масловскую О.Н. и

поручить ей вести подсчет голосов при голосовании..Щругие предложения не поступили.
ГОJIОСОВАJIИ:кЗА>*4голоса,(ПРОТИВ)>-0голосов,<ВОЗf{ЕРЖАЛСЯ)-0голосов.
рIIпIиJIи:

Избрать секретарем заседания Масловскуlо О,Н. и поручить ей вести подсчет голосов
при голосовании.
СJIУIIIАJIИ:

Предселате.llя заседалIия, ltоторый ознакомил участников заседания с проектом
[Iовес,гки дня и регламе1-Iтом работы заселания.

ПОВЕСТКА llНЯ:

1. О рассмотрении заявJIеI{ия о приеме в члены Ассоциации.

PI],I'JIAMIiIIT РАБоТЫ :

Про2цолrltиr,еJ]ьность выстуIlJlеIlия локладчиI(ов - не более l0 минут. Ответы на вопросы

участниItов llo каждому вопросу Ilовестl(и дIlя - не более l0 минут. Председатель заседания
BIIptlBe прелоставить дополнитеJlьtIое время лля обсуlкления вопросов по существу.

П редседатеJl ьствуIошlи м заседан ие объя в,пе но откр ытым.

ХОД ЗАСIСЩАНИЯ:

1. О рассмотреIIии зilявления о приеме в IIлены Ассоциации.
СJIУШАЛИ: Пре7дселагеля Контрольной комиссии, который сообщил о

постуIlлении заявJIеIIия о приеме в чJIены от ООО (ХАРОМ СТРОЙ ГРУППD (ИНII
9 1 02 2 7 04 7 5), И П ЦIевчу к М uх0 лtл Влаd uло ltpor u.. (ИНН 9 1 1 0 l 8 2 3 0 5 69).

IIа основаIrии прелстаI]леI-IIILIх lloKyMeHToB ООО кХСГll (ИНI-r 9102270475), ИП
Шев.ryк М.В. (ИНII 9I]0I82305б9) соответствуют условиям членства в Ассоциации.

(Dорлlуtъцlовц{I peulrcrtust засеdаtlLtя, пocп,laBJlel"tl-to?O tta ?,oJlocoBct.Hue по вопросу.,
Реколlенс)овап,tь Презuduул,tу Дссоtlъtаъlъlu прultrtпllэ pelLteHue о прuеп4,е в члены Дссоьluацuu
кСТРОИТ'Е.ПИ I{РЫМА) в опlлlоulенuu ООО KXCI'> (ИНН 9]02270475), ИП Шевчук М.В.
(инн 9]]0]8230569).



ГОЛОСОВАЛИ:
кЗА> - 4 голоса, кПРОТИВ> - 0 голосов, кВОЗ,.ЩЕРЖАЛСЯ> - 0 голосов.

Решение прLIнято.
РЕшИЛИ:

рекоменdовалпь Презudауму Ассоцuацuu праняmь реLuенuе о прuеrпе в чJ.еньt.

Самореzулuруемой орzанuзацuu - Ассоцuацuu кСТРОИТЕЛИ КРЪIМД> в оmНОШеНuu

ооо <хсг>l (инн 9t02270475), ип пIевчук м.в. (инII 9110l8230569).
На этом вопросы повестки дня исLIерпаны. Председатель поблагодарил УЧаст[IикоВ

заседания за работу и объявил заседание закрытым. Время закрытия -.- 11 часов 12 минУт.
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